

ques, L. P. Fisette, J. Leprohon, C. N. A. Thérien, A. Hébert, A. Godin, D. Desnoyers, Ol. Charbonneau, J. A. Beaudry.

Université McGill: F. J. Stafford, G. A. Park, R. Bell, C. Ethier, W. D. Oakley, C. L. Cotton, H. N. Vineberg, S. J. Robinsons J. Hutchinson, J. J. Guérin, H. J. Metcalfe, L. A. Fortier.

Université Bishop: MM. V. St. Germain, H. E. Mitchell, W. Young, E. Sabourin, C. A. Wood, J. Sheridan.

Le premier jour de l'assemblée, tous les gouverneurs prirent part à un magnifique lunch à l'hôtel Richelieu, offert par leurs confrères de Montréal.

Translation Solennelle des restes de Mgr de Laval au Séminaire de Québec.

Le 23 mai dernier sera un jour célèbre dans les annales de l'histoire de Québec et le souvenir ne s'en effacera jamais de la mémoire de ceux qui ont été assez heureux pour prendre part à cette grande démonstration.

Le programme de la journée comprenait une grande procession à travers les principales rues de la Haute-Ville avec stations dans les églises et chapelles fondées par l'illustre premier évêque du Canada, une messe solennelle de *requiem* à la Cathédrale, un dîner au Séminaire de Québec et une grande soirée académique à l'Université-Laval. Ce programme a été exécuté dans tous ses détails avec un succès qui fait le plus grand honneur et aux organisateurs de cette belle fête et à ceux qui y ont pris part.

Cette grande démonstration était rehaussée par la présence de Son Excellence le Délégué Apostolique, de Son Excellence le Lieutenant-Gouverneur, de Sa Grâce Mgr Taché, archevêque de Manitoba, de tous les évêques de la province de Québec, des professeurs des diverses facultés de l'Université-Laval tant de Québec que de Montréal, de tous les corps de l'état civil et d'un clergé composé d'au-delà de trois cents prêtres.

Toute la population de Québec, sans distinction d'origine ou de nationalité, était sur pied et semblait rivaliser de zèle pour témoigner le respect et la vénération qu'elle conserve pour la mémoire de l'illustre François de Laval de Montmorency, premier évêque de Québec.

Omission.—Le nom de M. J. E. Bergeron, de St. Grégoire, aurait dû être publié en même temps que ceux des autres élèves de l'Université Victoria qui ont passé un examen satisfaisant sur la Botanique.